

## CONVENIO DE INTERCAMBIO

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile y la Universidad Nacional de Ingenieros de Lima, celebraron en 1953 un Convenio que dio origen a mutuas visitas de profesores y alumnos con intercambio de informaciones, experiencias docentes y ex-posición de trabajos.

Este intercambio, interrumpido por diversas circunstancias, ha sido reactualizado por el actual Decano de nuestra Facultad, Profesor Arquitecto don Ventura Galván Llorente. Al efecto, comisionó a los Arquitectos señores Héctor Mardones Restat y Eduardo Jedlicki para conversar con las autoridades universitarias del Perú sobre la reanudación de estos contactos culturales.

Como resultado de las conversaciones quedó programada, en principio, la visita de una delegación peruana integrada por el señor Decano de la Facultad de Arquitectura del Perú, Profesor Arquitecto Luis Miró Quezada; el Director del Instituto de Urbanismo del Perú, Arquitecto Luis Ortiz de Zeballos; el Director de Estudios de la Escuela de Arquitectura, Arquitecto Alfredo Córdova; profesores, ayudantes y alumnos, para la segunda quincena de Abril de 1966.

Cabe recordar que el Convenio de 1953 se debió a la iniciativa del entonces Decano y actual Presidente de la República del Perú, Arquitecto Fernando Belaunde Terry.

Las jornadas de trabajo se realizarán en la Facultad de Arquitectura ubicada en el núcleo Cerrillos.